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                         質 問 者 

大阪府議会議員  杉江 友介 

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和５年１２月 ６日 ７番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

１． 万博アリーナ等の整

備 

①万博アリーナ等整備における大阪府の責務と費用

負担の考え方について伺う。 

江島府民文化部

長 

②事業スケジュール等を含む本事業の地元への説明

について伺う。 

江島府民文化部

長 

２．上の川周辺のまちづく

り 

 

①一級河川上の川における令和５年９月の浸水被害

に対する再発防止策について伺う。 

谷口都市整備部

長 

②蓮華寺橋から更に上流側へ、河川の暗渠化による

歩道整備を延長すべきと考えるが所見を伺う。 

谷口都市整備部

長 

３．大阪府内地域別経済計

算（府内地域別 GDP統

計） 

①大阪府内地域別経済計算（府内地域別 GDP 統計）

の有効利用に向けて普及啓発を強化すべきと考え

るが、所見を伺う。 

市道総務部長 

②市町村別の GDP 統計を算定・公表すべきと考える

が所見を伺う。 

市道総務部長 

４．大阪府警察における不

祥事案 

・大阪府警察における一連の不祥事案に対する認識

と再発防止について伺う。 

向山警察本部長 

５．2025年大阪・関西万博

の機運醸成 

・2025 年大阪・関西万博の機運醸成に向けた情報発

信の強化について伺う。 

彌園万博推進局

長 

６．オーバーツーリズム対

策 

・オーバーツーリズムが顕在化する前に、先手の対

策を講じていくべきと考えるが見解を伺う。 

江島府民文化部

長 

７．大阪版ライドシェア ・大阪で目指すライドシェアのあるべき姿について

伺う。 

吉村知事 

 


